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Protokoll der 44. Generalversammlung 
 
Mittwoch, 26. Februar 2020, 20.15 
 
Im Saal des Restaurant Bundesbahn, Hochstr. 59, 4053 Basel 
 

1. Begrüssung 
Kurt Stirnimann eröffnete die Generalversammlung wie alle Jahre mit dem 
gleichen unermüdlichen Einsatz und begrüsste die zahlreichen Anwesenden 
aktiven und passiven Mitglieder. Speziell begrüsste er das einzige anwesende 
Gründungsmitglied, seine Frau Beatrice. 

 
2. Genehmigung des Protolles der 43. Generalversammlung 

Das Protokoll des Schreibenden, wurde einstimmig genehmigt, ein Vorlesen 
wurde nicht gewünscht. 

 
3. Mutationen 

Neuaufnahmen gab es leider im vergangenen Jahr keine. Das weitere Vorgehen 
wird später behandelt. 
Übertritte von aktiv zu passiv:  
   Ursula Möbel, Rita Rufer und Vally Guthauser 
Austritte:  Rosmarie Hug und Jürgen Glagau 
Verstorben:  Paul Vetter und Helene Kunz (Ehrenmitglied) 
   Zu Ehren der Verstorbenen wurde eine Gedenkminute  
   eingeschaltet. 
Streichung:  Mike Walker wurde aus unserer Liste gestrichen, da er  
   sich nie mehr gemeldet hat. 
   Chantal Zaccone wurde ebenfalls aus unserer Liste   
   gestrichen, da sie weder den Jahresbeitrag bezahlt   
  hat, noch auf dessen Mahnungen reagierte. 
Mitgliederbestand: Total 70 Mitglieder (leider ein Minus von 9 Mitglieder) 
   Aktive 29 (Vorjahr 35) Passive 41 (Vorjahr 44) 
Adressliste:  Die Adressliste wurde den anwesenden Mitgliedern zur  
   Kontrolle übergeben. Nur wenige Korrekturen    
  wurden angebracht. 
 

4. Jahresrückblick 
Im vergangenen Jahr konnten wir bei 12 Anlässen (ohne GV) unsere Freundschaft 
geniessen. Absoluter Höhepunkt war der Neujahrs Apéro im 40 Teilnehmern und 
die Abendwanderung mit 24 Teilnehmenden (Organisatorin Brigitte Meyer). Die 
durchschnittliche Beteiligung lag bei 21 Teilnehmenden was sicher für unsere 
Grösse respektabel ist.  
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Die Turnstunden wurden im Schnitt von 15.8 Turnerinnen und Turner besucht. 
Dies ergibt leider einen Rückgang von 1,5 Turner gegenüber 2019.  

 
5. Kassenbericht 

Unser langjähriger Kassier Fabio, erläuterte seinen abgegebenen Kassen-
bericht. Wie alle Jahre erklärte er dies sehr ausführlich und die gestellten Fragen 
konnte er für alle zufrieden erklären. An dieser Stelle sei einen herzlichen Dank 
dem Organisator und Spender für den Jahresabschlussabend erwähnt. Dies 
wurde mit Applaus bekräftigt. Als Kassier musste er uns auch darüber 
informieren, dass wir leider auch im 2019 ein Minus im Vermögen von Fr. 242.05 
auszuweisen haben. Das jetzige Vereinsvermögen liegt neu bei  
Fr. 7200.85 per 31.12.2019. 

 
6. Revisorenbericht 

Da der 1. Revisor aus unbekannten Gründen leider nicht anwesend war, sprang 
Sandra Jäger in die Presche und erläuterte uns souverän, dass die Kasse wie 
immer ordnungsgemäss und sauber geführt worden ist. Sie empfahl die 
Genehmigung der Kasse und dem Kassier die Decharge zu erteilen. Den Bericht 
und die Arbeit werden mit Applaus bedankt. 

 
7. Genehmigung des Kassenberichts 

Der Kassenbericht wird einstimmig genehmigt und verdankt, dem Kassier Fabio 
wird ebenfalls die Decharge mit grossem Applaus erteilt. 

 
8. Festsetzung der Mitgliederbeiträge und Endschädigung der 

 Turnleiterinnen und -Leiter für das Jahr 2020 
Auch dieses Jahr schlägt der Vorstand vor, die Beiträge beim heutigen Stand zu 
lassen, für die Aktiven Fr. 80. —, für die Passiven Fr. 20.—. 
Ebenfalls die Turnleiterentschädigung bei Fr. 50. — pro Abend zu belassen. 
Bei der Abstimmung wurde dies bis auf eine Stimme gutgeheissen. Eine 
Gegenstimme war nur zu bemerken. Es stellte sich zu unserem Erstaunen aber 
heraus, dass dieses Mitglied für eine Erhöhung des Mitgliederbeitrages wäre!!! 

 
9. Budget und Genehmigung 2019 

Das Budget schliesst mit einem Verlust von Fr. 1'116.90 ab. 
Unser Kassier erklärte uns sehr ausführlich, aus seiner Sicht, die Gründe für 
diesen grossen Verlust. Er wies darauf hin, dass wir doch einen nicht zu 
unterschätzenden Mitgliederverlust und Wechsel von aktiven zu passiven 
Mitgliedern hinzunehmen hatten. Dass wir anderseits unbedingt Reklame für 
unseren Club machen müssen. Es sei ihm bewusst, dass dies in der heutigen 
Zeit mit den vielen Fitness-Studios schwieriger sei, aber anderseits wir noch 
zusätzlich die Geselligkeit hätten, dies sei unbezahlbar. Er erwähnte auch, dass 
wir vielleicht ab 2021 keine Hallenmiete mehr bezahlen müssten. Dies sei aber 
noch vom Grossen Rat zu beschliessen. Hoffen können wir. Sollte dies der Fall 
sein, würde unsere Kasse um rund 700.— Fr. erleichtert. 

 
10. Demissionen 

Keine 
 
 
 
 



11. Wahl des Tagespräsidenten/in 
Als Tagespräsidentin wurde ohne Gegenstimme Sandra Jäger gewählt. Sie 
wurde mit grossem Applaus für dieses Tages Amt bestätigt. Ihre Aufgabe 
erledigte sie mit grossem Können. 

 
12. Entlastung und Decharge 

Die GV erteilt dem Vorstand ohne Gegenstimme die Decharge unter grossem 
Applaus. 

 
13. Wahlen 

a) Präsident 
Kurt wurde einmal mehr mit grossem Applaus gewählt 

b) Die übrigen Vorstandsmitglieder wurden in Globo einstimmig gewählt 
c) Turnleiter 

Kurt Stirnimann 
Hilfsleiter: Sandra Schrank, Manuela Graf und Peter Lehner. Auch  
  sie wurden in Globo einstimmig gewählt. 

d) Revisoren 
1. Helene Gasser 
2. Vally Guthauser 

e) Suppleanten 
1. Beat Jäger 
2. Walter Geissmann 
Die Revisoren und Suppleanten wurden einstimmig gewählt 

f) Wanderleiter 
Kurt Stirnimann 
Auch er wurde wie immer ohne Gegenstimme gewählt 

 
14. Jahresprogramm 

- Fehlende Daten werden laufend ergänzt 
- 15. April unsere Abendwanderung. Der Organisator ist noch nicht eruiert. Es 
 dürfte sich aber um eine Wanderung Richtung Frankreich dem Rhein 
 entlang sein.  
- Die 1-tägige Velotour findet am 14. Juni statt und wird von Viktor organisiert. 
- Nachtwanderung findet am 5./6. Juni statt und beginnt im Schützenmattpark. 
 Die Wanderung wird ca. 4 - 4½ Std. gehen. 
- vom 7. bis 9. August ist der 3-tägige in Kandersteg. Er wird einmal mehr von 
 Kurt organisiert. Das relativ späte Datum ist aus diversen Gründen 
 entstanden (Eid. Jodlerfest, etc.). 
- Metzgete Eigenhof. Das genaue Datum steht noch nicht fest. Der Organisator 
 Kurt wird dies zur gegebenen Zeit noch bekannt geben. 
- Herbstwanderung. Diese Wanderung wird von Reinold und Markus organisiert. 
 Das genaue Datum und den Ort steht noch nicht fest, dürfte aber Mitte 
 September/Oktober sein. 
- Die Slow Ups werden von Viktor wie alle Jahre organisiert. Sie finden am 
 26. April, 21. Juni und 20.September statt. Detail folgen. 
 

15. Anträge 
 Es wurden keine Anträge gestellt. 
 
 
 



16. Diverses 
Da unser Aktivmitglied Margrit aus gesundheitlichen Gründen, leider in letzter 
Zeit nicht mehr ins Turnen kommen konnte, konnte der Vorstand ihr auch das 
Geburtstagsgeschenk für ihren "Halbrunden" durch unseren Präsidenten nicht 
übereicht werden. Dies wurde nun zum grossen Erstaunen von Margit nach-
geholt. Sie war richtiggehend überrascht und sprachlos! 
Ebenso wurde Sandra und Beat für die Organisation des Jahresschluss-anlasses 
"User Bier" und dem gespendeten Apero mit grossem Applaus gedankt. 
Kurt erwähnte auch, dass die jährliche Hirtensammlung der "3E" im Jahr 2019 
sich leicht erhöht hat auf Fr. 21'000. —, was doch ein ansehnlicher Betrag ist. 
Der gesammelte Betrag der Hirten wird an diverse Organisationen im Kleinbasel 
verteilt.  
Unser Logo, das zwischenzeitlich in die Jahre gekommen ist, wurde vom 
Vorstand neugestaltet. Wir sind der Meinung, dass dieses Logo unserem 
Fitness-Club besser entspricht. Es wurde in die Runde gegeben, so dass jedes 
sich ein Bild davon machen konnte. Ebenso wurde den Anwesenden erklärt, 
dass der Vorstand beabsichtigt, einen neuen Flyer zu kreieren, den dann alle 
Mitglieder hoffentlich im engeren und weiteren Umfeld verteilen können. Wir 
erhoffen uns damit neue und auch jüngere Mitglieder zu erreichen. 
Zum Abschluss bedankte sich der Präsident im Namen aller Anwesenden beim 
Bundesbähnli- Team für die Bewirtung und im speziellen für den erneut 
gespendeten Apéro. 
Unser Mitglied Bodil stellte die Frage, ob wir nicht einen Marktstand auf dem 
Tellplatz aufstellen könnten, um neue Mitglieder zu rekrutieren. Der Vorstand hat 
diese interessante Idee entgegengenommen und wird dies intern besprechen. 
Zum Schluss wurde vom Schreibenden bekannt gegeben, dass sich an der GV 
2020, 32 anwesende Mitglieder eingefunden haben. 14 Mitglieder hatten sich 
offiziell endschuldigt. 
 
 
Die Generalversammlung konnte um 21.45 Uhr als beendet betrachtet werden. Im 
Restaurant konnte anschliessend bei unterhaltsamen Gesprächen, noch der 
Abend ausgeklungen werden. 
 
 
 
 
 
 
Basel, 2. März 2020 
 
    Für den Vorstand: 
 
    der Präsident:  der Sekretär: 
    gez. Kurt Stirnimann gez. Fredy Rufer 


